

Fecha: 31-01-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Instalan primer comité estratégico regional para la implementación del Acuerdo de Escazú

Pág. : 6
Cm2: 147,9
VPE: \$ 208.531

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Instalan primer comité estratégico regional para la implementación del Acuerdo de Escazú

Con la participación de representantes de servicios públicos, la sociedad civil y diversas instituciones vinculadas a la gestión ambiental, se desarrolló la primera sesión del Comité Estratégico Regional para la Implementación del Acuerdo de Escazú en la Región de Coquimbo, constituyéndose formalmente esta instancia de coordinación y seguimiento a nivel regional.

El Comité tiene como misión dar seguimiento a la implementación del Plan Nacional de Implementación Participativa del Acuerdo de Escazú 2024–2030, asegurando que los compromisos internacionales suscritos por el Estado de Chile en materia de acceso a la información ambiental, participación pública y acceso a la justicia se materialicen de manera efectiva en el territorio regional.

